

Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN
Roßdorf/Gundernhausen
Frieder Kaufmann



An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung
Steven Günther-Scharmann

Roßdorf, 7.10.2017

Der nachfolgende Antrag soll bitte auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung gesetzt werden:

Antrag zum Spielplatz Gundernhausen Pirateninsel
Bitte den Antrag vorab auch im Ausschuss SKS und HFA behandeln.

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, ein Konzept für natürliche Schattenspender in der Mitte des Spielplatzes im Neubaugebiet Gundernhausen „Pirateninsel“ zu entwickeln und es bis zum Frühjahr 2018 umzusetzen. Dabei sollen schnellwachsende Bäume bevorzugt werden, die möglichst auch einen „Doppelnutzen“ für Kinder haben sollen. Die von uns auf maximal 1800€ geschätzten Gelder für bis zu drei großen Bäumen sollen aus laufenden Haushaltsmitteln oder Neuplanungen kommen.

Begründung:

Der sehr schöne Spielplatz hat im Sommer ein Hitzeproblem. Alle Bäume sind im Randbereich angepflanzt. In der Mitte gibt es keinen natürlichen Schatten. Eltern meiden deshalb schon den Spielplatz in der heißen Zeit.

Mitten auf dem Platz könnten schattenspendende Großbäume gepflanzt werden. Ideal sind Rosskastanien (mit den für Kinder überaus wertvollen Früchten, allerdings schädlingsanfällig) und Bergahorn aus der gleichen Pflanzenfamilie (sehr schnell wachsend, mit lustigen Samen / Propellern).

Die Forstbaumschule Griesheim (gehört zur Baumschule Appel) bietet schnell wachsende Hochstämme für 125 bis 600€ je nach Stammumfang an, die vom Gemeindebauhof in der jetzt anstehenden Pflanzzeit fachgerecht gepflanzt werden könnten.

Für DIE GRÜNEN:

Frieder Kaufmann

Gundernhausen, 7.10.17